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From Micha.Lenk@informatik.uni�karlsruhe.de Tue Sep 16 16:40:51 2003
Date: Tue, 15 Jul 2003 19:48:12 +0200
From: Micha Lenk <Micha.Lenk@informatik.uni�karlsruhe.de>
Reply�To: fsk�intern@usta.de
To: FSK�Vertreter <fsk�intern@usta.de>
Cc: Ingo Schwarze <schwarze@usta.de>
Subject: [fsk�intern] Protokoll der FSK�Sitzung vom 15.07.2003

    [ The following text is in the "iso�8859�15" character set. ]
    [ Your display is set for the "iso�8859�1" character set.  ]
    [ Some characters may be displayed incorrectly. ]

Hallo FSK,

anbei das Protokoll der FSK�Sitzung vom 15.07.2003:

Ingo m�chte ich bitten, zu pr�fen, ob die von mir gemachten Angaben bzgl. des 
Unifests so korrekt sind.

Gru�
  M;cha
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Protokoll der FSK�Sitzung vom 15.07.2003:

Protokoll:
Micha (Mathe/Info)

Anwesend:
Heiko (Etec)
Gregor (Geist/Soz)
Johannes (Bio/Geo)
Dirk (Mach/CIW)
Micha (Mathe/Info)

Berichte:
� letzte Woche war Tour de FSK, n�chste Tour sollte nicht mit StuPa�Termin
  kollidieren
� FS Etec:        Haushaltsberatungen: Fachschaft will tausende neue Rechner
                anschaffen
� FS Physik:        Es soll ein neues Geb�ude f�r das Zentrum f�r funktionale
                Nanostrukturen neben dem Hochhaus gebaut werden.
                Es gibt Begehrlichkeiten von Instituten auf die
                Fachschaftsr�ume, z.B. den FS�Poolraum
                Neuer IRC�Channel im IRC.net #ka�physik eingerichtet, in dem
                vor allem Fachschafter (und Sumpf) rumh�ngen
                FS hat Senats� und Fakult�tsratswahlergebnisse mitgeteilt
                bekommen. In den Senat sind gew�hlt worden: Jasmin Sille,
                Susanne Riegel und Simone Szurmant.
                Das Fakult�tsfest lief ganz gut und es war einiges los.
                S�mtliches Fleisch wurde verkauft. Trotz Z�pflepreis von
                80 Cent insgesamt nur ca. 20,� Euro Verlust (Haupteinnahmen
                durch Fleischverkauf).
� FS Geist/Soz:        Flohmarkt: Da nur insgesamt zwei St�nde aufgebaut waren, war
                im gro�en und ganzen nix los. Etwa 80,� Euro Einnahmen.
                Es ist wohl zu wenig Werbung gemacht worden.
� FS Bio/Geo:        Es gab viel Organisatorisches
                Es war kein einziger FSer w�hlen
� FS Math/Info: Beschwerde von offizieller Stelle �ber Eulenspiegelartikel
                wurde von der Fachschaft zur�ck gewiesen da unbegr�ndet.
                Fakult�tsfest vor knapp zwei Wochen verregnet. Der daher
                erwartete Verlust war nicht ganz so hoch wie bef�rchtet.
� FS Mach/CIV:        nix besonderes
� UStA:                Tobi ist nicht anwesend, Ingo berichtet spontan:
                gro�es Thema: Treuhandkonto�Werbung und VKB�Boykott
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                � letzte Woche viel Werbung �> Beteiligung von ~300 auf ~900
                  gestiegen.
                � Landesquorum l�uft heute abend ab. Es ist abzusehen, dass
                  mangels Beteiligung einige Hochschulen aussteigen werden.
                � In KA und T�bingen laufen die Fristen aber weiter, daher
                  ist weitere Werbung SINNVOLL!
                � ab heute sind R�ckforderungs� und Datenkorrekturformulare
                  verf�gbar.
                Zwischenbilanz Unifest:
                � Verlust noch nicht vollst�ndig einsch�tzbar, da noch
                  Rechnungen von Hoepfner, der GEMA und vom Staplerschaden
                  fehlen.
                � Der geplante Verlust von 11.000 Euro wird wohl durch
                  ausserordentlich hohe Einnahmen (2928 zahlende Besucher
                  im Innenbereich, um ca. 6.000 Euro h�here Einnahmen bei
                  der Bewirtung) und 3.000 � 7.000 niedrigeren Ausgaben
                  als geplant gute Voraussetzungen f�r das Winterfest
                  schaffen. Finanziell bew�hrt hat sich der Cocktailstand
                  (1000 Euro Ausgaben, 3000 Euro Einnahmen).
                � Problematisch war, dass es im Aussenbereich zu wenig
                  Zapfanlagen gab, denn das Wetter war ausserordentlich gut.

Sonstiges:
� FSK�Grill:        Es soll gepr�ft werden, ob und f�r wieviel Geld die Hagsfelder
                Behindertenwerkst�tten einen Grill anfertigen k�nnen.
                (Homepage: www.hwk.com)
� Johannes (Bio/Geo) wird demn�chst die FSK verlassen, da er ins Ausland geht.


